

Gewerkschaft der Polizei

top @ktuell

landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 38/2008

Zu wenig Beförderungsstellen - Rangzahl nach A 12

Aufgrund der Verkürzung der beamtenrechtlichen Probezeit für die Beförderung auf ein höheres Amt von sechs auf drei Monaten muss vorübergehend in Bayern eine Rangzahl für die Beförderungen nach A 12 eingeführt werden - sie lautet

minus 1,68.

Damit können von **39 Beamten/-innen**, die derzeit zum A 12 anstehen, nur **10** befördert werden.

Die GdP hat für den Doppelhaushalt 2009/2010 pro Jahr 160 zusätzliche Beförderungsstellen für A 12 angefordert, so dass diese Rangzahl normalerweise nur vorübergehend existieren müsste.